

Aragón-Info, jueves 15 de mayo del 2.003

HOY, 15 DE MAYO, DÍA INTERNACIONAL DE LA OBJECCIÓN DE CONCIENCIA, SE HACE ENTREGA EN EL RECTORADO DE LA UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA DE MÁS DE UN CENTENAR DE DECLARACIONES DE OBJECCIÓN CIENTÍFICA A LA INVESTIGACIÓN MILITAR.

L@s firmantes solicitan al equipo de Gobierno la instauración de mecanismos que garanticen la no-finalidad militar de la investigación en la Universidad, en base al nuevo texto de los estatutos recientemente aprobados.

Una representación de l@s firmantes, pertenecientes a distintos grupos de opinión, candidaturas al claustro, colectivos y organizaciones universitarias, recalcará también al rector Felipe Pétriz la necesidad de suministrar desde la página web de la Universidad información sobre esta campaña de Objeción Científica que auspicia la Fundació per la Pau de Barcelona.

Un numero similar de declaraciones es probable que ya haya sido remitido desde Aragón directamente por otr@s firmantes a la Fundació descargandola de su pagina web (<http://www.fundacioperlapau.org>) durante la guerra de Irak. La campaña ya era respaldada en septiembre del año pasado por más de mil científicos y científicas de todo el Estado. Quienes acuden hoy a la entrega en la Universidad de Zaragoza se coordinan con la Fundació, para la recogida de declaraciones “en mano”, desde febrero de este año, a raíz de la presentación de la campaña en esta ciudad.

El texto común de las declaraciones que, a las 13,45 horas, se entregan al Rector dice así:

DECLARACIÓN

Como miembro de la comunidad científica, considero que el conocimiento básico y la mejora del bienestar de las poblaciones humanas y su entorno deben ser los objetivos de la investigación científica. La investigación con fines militares está en abierta contradicción con estos objetivos, ya que está encaminada a desarrollar nuevas armas que en el mejor de los casos no se utilizarán, y en el peor serán herramientas de destrucción. La I+D con finalidades militares no tiene utilidad social, fomenta las guerras y la carrera de armamentos y consume recursos en detrimento de la investigación civil.

Por todo ello,

1. Manifiesto mi rechazo ante el hecho de que la investigación científica y técnica con fines militares reciba, por parte del Estado español, más del 39% del presupuesto total dedicado a I+D
2. Exijo al Gobierno y al Parlamento españoles una total transparencia en los presupuestos, de forma que las partidas destinadas a I+D militar queden claramente delimitadas, así como una transferencia gradual de los presupuestos y recursos destinados a I+D militar hacia áreas exclusivamente civiles
3. Pido a los equipos de Gobierno de mi Universidad o centro de investigación la instauración de mecanismos que garanticen, con total transparencia, la no-finalidad militar de la investigación que se lleva a cabo en la Universidad o centro.
4. Me comprometo a no participar en ninguna investigación que tenga una finalidad explícitamente militar o esté subvencionada con fondos dedicados a la investigación con objetivos militares.

COLECTIVO DE OBJECCIÓN Y ANTIMILITARISMO.MOC

C/ Cantín y Gamboa, nº26, locales, 50002 Zaragoza

Tel. y fax: 976 398 457 (los lunes, a partir de las 20,30 horas)

Apdo. Correos 1286. 50080 Zaragoza;

correo e.: mambro@unizar.es

En Radio Topo: “Mambro”, los jueves de 22h a 23h en el 102.5 FM.

La hora de la conciencia:

Desarma tus impuestos, desobedece a las guerras.

Infórmate sobre las actuales modalidades de objeción fiscal en <http://www.nodo50.org/objecionfiscal>

Acto de presentación en Zaragoza de la campaña de objeción fiscal a los gastos militares:

Sábado, 17 de mayo, a las 19,30 horas, Pza. Aragón.

El próximo día 19 cuando se cumplan los seis meses del hundimiento del petrolero Prestige, los problemas seguirán todavía lejos de estar solucionados ya que aún sigue llegando fuel a la costa y siguen las más de 37 mil toneladas de fuel depositadas en el fondo del mar. Ese día a las 19:00 en el centro Pignatelli, Ecologistas en Acción presentaremos un informe sobre el estado real de gran parte de la costa tras recorrerla en los últimos fines de semana. Igualmente presentaremos varios videos realizados en Cantabria sobre las afecciones del fuel a la costa y sobre el trabajo del voluntariado.

Después de ver los videos nos concentraremos a las 20:30 en la fuente de la Plaza España para llamar la atención ante la gravedad de que seis meses después de la catástrofe tengamos que ser los voluntarios los que asumamos muchas tareas de limpieza ante la pasividad del Gobierno.

LUGAR : Centro Pignatelli (Paseo Constitución 6)
DIA : 19 de mayo
HORA : 19:00

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Desde el Comité de Solidaridad Internacionalista de Zaragoza, os convocamos a una reunión informativa a cerca de las brigadas internacionales de solidaridad que organizamos este verano. Hablaremos de la de CUBA, GUATEMALA, NICARAGUA, BRASIL, SÁHARA, CHIAPAS Y COLOMBIA y comentaremos todos los aspectos detalladamente.

Será el próximo sábado 17 de Mayo a las 18 horas en el local del Comité sito en Calle Cantún y Gamboa, nº 26 bajos de Zaragoza.

Esperamos a todas las personas y colectivos interesados.

Comité de Solidaridad Internacionalista de Zaragoza * Aragón *
e-mail: internacionalistas@solidaragon.org
<http://internacionalistas.solidaragon.org>
Radio Topo 102,5 FM. MATE AMARGO Todos los lunes de 22 a 23 horas.
Radio MAI 103,5 FM. GALLOPINTO Todos los miércoles de 20 a 21 horas.